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Reunião	  Ordinária	  Conselho	  Participativo	  Municipal	  do	  Butantã	  
10	  de	  junho	  de	  2014	  

Início	  da	  reunião:	  19	  horas	  e	  30	  minutos	  
	  

Conselheiros	  presentes	  (32	  conselheiros):	  Adriana	  dos	  Santos	  Rabelo	  Conceição,	  Alexander	  
Fukumura,	  Ana	  Aragão,	  Ana	  Maria	  Raddi	  Uchôa,	  André	  Willian	  Araujo	  de	  Lima,	  Aparecido	  

Rafael	  Monteiro,	  Ariela	  Bank	  Setti	  Comparato,	  Beatriz	  Helena	  Falcão	  Botelho,	  Carmen	  
Caballeria	  Ferreira,	  Ivanildo	  de	  Oliveira	  Junior,	  Jaqueline	  Carneiro	  de	  Albuquerque,	  João	  

Victorelli,	  Jorge	  Jordão,	  José	  Antônio	  Cruz	  Reyes,	  José	  Martins	  de	  Abreu	  Cavalcante,	  Juliana	  
Alves	  Pessoa,	  Keiji	  Kato,	  Luiz	  Augusto	  Thomaz,	  	  Manoel	  Passos	  Faria,	  Marcia	  Sandoval	  
Gregori,	  Marcos	  Costa	  Correa,	  Maria	  de	  Lourdes	  Andrade	  Souza	  (Lia),	  Martha	  Delbuque	  
Pimenta,	  Pedro	  Fernando	  Santana,	  Regiane	  Souza	  Teixeira,	  Regiani	  Paulino	  de	  Oliveira,	  
Roldão	  Soares	  Filho,	  Solange	  Tomaz	  de	  Souza,	  Sônia	  Regina	  Batista	  da	  Silva,	  Vera	  Lucia	  

Leite,	  Vera	  Lúcia	  Machado,	  Werner	  Regenthal.	  
	  

Conselheiros	  com	  ausência	  justificada	  (3	  conselheiros):	  Júlia	  Titz	  de	  Rezende,	  Luís	  Alberto	  
da	  Silva	  Santos,	  Mirna	  Pinheiro	  de	  Abreu	  Coelho.	  

	  
Conselheiros	  ausentes	  sem	  justificativa	  (9	  conselheiros):	  Antonio	  Carlos	  de	  Almenda	  
Santos,	  Edileide	  Elizete	  da	  Silva,	  Eliene	  Souza	  do	  Nascimento,	  Elizabete	  Silva,	  Felipe	  

Valentim	  Bonifácio,	  Milton	  Ângelo	  Bianchi,	  Paulo	  José	  Villela	  Lomar,	  Rosane	  Cotta	  Seilhe	  
Perrote,	  Wesley	  Santos	  de	  Carvalho	  Soares.	  

	  	  
Visitantes	  (5):	  Aloísio	  Barbosa	  Pinheiro,	  Luiz	  Felippe	  de	  Moraes	  Neto,	  Monique	  Grazielle	  

Souza	  Pucher,	  Nadir	  S.	  Moraes,	  Vanesca	  Fonseca.	  
	  
	  
Teve	  início	  a	  reunião	  no	  dia	  dez	  de	  junho	  de	  dois	  mil	  e	  catorze	  às	  dezenove	  horas	  e	  trinta	  
minutos	  com	  trinta	  e	  dois	   conselheiros	  presentes,	   sob	  a	   coordenação	  da	  conselheira	  Ana	  
Maria	  Raddi	  Uchôa,	  auxiliada	  pelo	  conselheiro	  Werner	  Regenthal;	  mediação	  da	  conselheira	  
Lia;	  e	  secretaria	  da	  conselheira	  Marcia	  Sandoval	  Gregori.	  
	  
A	  conselheira	  Ana	  Raddi	  Uchôa	  apresentou	  a	  nova	  modalidade	  de	  coordenação	  em	  forma	  
de	   comissão	   e	   indicou	   como	   a	   comissão	   se	   distribuiu	   na	   coordenação	   dessa	   reunião	  
(indicado	  acima)	  e	  informou	  que	  o	  Subprefeito	  Luiz	  Felippe	  de	  Moraes	  Neto	  pede	  que	  lhe	  
seja	   dada	   a	   palavra	   por	   10	  minutos	   no	   início	   da	   reunião	   para	   falar	   de	   obras	   e	   dotação	  
orçamentário	  na	  região.	  A	  coordenadora	  Ana	  Uchôa	  consultou	  o	  plenário	  sobre	  a	  inclusão	  
do	  assunto	  na	  pauta.	  O	  pleno	  decidiu	  por	  unanimidade	  dar	  a	  palavra	  ao	  Subprefeito	  antes	  
de	  encaminhar	  o	  restante	  da	  pauta	  previamente	  aprovada	  e	  publicada.	  
	  
Obras	  da	  Subprefeitura	  
O	   Subprefeito	   apresentou	   o	   Sr.	   Aloísio	   Barbosa	   Pinheiro,	   novo	   chefe	   de	   gabinete,	   e	  
entregou	   aos	   conselheiros	   documento	   impresso	   com	   obras	   do	   Plano	   Plurianual	   (PPA).	  
Pediu	   a	   aprovação	   do	   Conselho	   Participativo	   para	   as	   três	   obras	   escolhidas	   para	   que	   os	  
recursos	  sejam	  recebidos.	  Como	  as	  obras	  foram	  definidas	  antes	  da	  existência	  do	  CPM-‐BT,	  
ele	   será	   consultado	   agora	  mas	   não	   poderá	   alterar	   a	   prioridade	   das	   obras.	   As	   três	   obras	  
estruturantes	  selecionadas	  pela	  Subprefeitura	  para	  serem	  executadas	  são:	  
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1.	   Abertura	   e	   pavimentação	   de	   “avenida-‐parque”	   de	   acesso	   ao	   Parque	   Tizzo.	   Com	  
pavimento	  drenante,	  execução	  de	  passeio,	  ciclovia,	  iluminação	  e	  paisagismo;	  

2.	   Requalificação	   de	   praça	   e	   canteiros	   do	   Parque	   Linear	   Flora	   Rica,	   com	   reforma	   e	  
adequação	  dos	  passeios,	  áreas	  de	  estar	  e	  lazer,	  micro-‐drenagem,	  plantio	  de	  forrações,	  
instalação	  de	  mobiliários	  e	  estrutura	  de	  contenção	  das	  margens	  do	  córrego;	  

3.	   Execução	   de	   ciclovia	   em	   canteiro	   central	   da	   Av.	   Eliseu	   de	   Almeida,	   interligando	  
Taboão	  da	  Serra	  ao	  Metrô	  Butantã,	  com	  infraestrutura	  para	  iluminação	  e	  paisagismo.	  

A	   partir	   da	   constituição	   do	   Conselho,	   os	   recursos	   para	   obras	   da	   Subprefeitura	   somente	  
serão	  disponibilizados	  mediante	  a	  aprovação	  do	  mesmo.	  Portanto,	  para	  2015	  será	  preciso	  
se	  debruçar	  sobre	  as	  necessidades	  e	  prioridades	  da	  região	  para	  planejar	  o	  orçamento	  do	  
próximo	   ano,	   algo	   que	   deve	   acontecer	   por	   volta	   de	   setembro	   de	   2014.	   O	   Subprefeito	  
esclareceu,	  ainda,	  que	  as	  obras	  executadas	  pela	  Subprefeitura	  são	  de	  infraestrutura,	  como	  
ruas	  e	  calçadas.	  Outras,	  tais	  como	  parques	  e	  habitação,	  são	  das	  suas	  respectivas	  Secretarias.	  
A	  conselheira	  Lia	  acrescentou	  que	  o	  CPOP	  tem	  o	  poder	  de	  alterar	  as	  obras	  escolhidas,	  mas	  
Luiz	  Felippe	  esclareceu	  que	  tal	  prerrogativa	  valerá	  apenas	  para	  o	  ano	  que	  vem	  (2015).	  A	  
conselheira	  Vera	  Machado	  acrescentou	  que	   se	  o	  PPA,	   agora,	   é	   das	   Subprefeituras,	   essa	   é	  
uma	  prova	  de	  descentralização	  e	  de	  que	  a	  Subprefeitura	  não	  é	  mais	  apenas	  zeladoria.	  Os	  
conselheiros	   Jaqueline,	   Tom	  Reyes,	   Vera	  Machado,	   Sônia,	   Ivanildo,	   Luiz	   Thomaz,	  Manuel	  
Passos,	  Pedro	  Fernando	  e	  Ana	  Aragão	  defenderam	  que	  se	  aprovem	  as	  obras	  nessa	  reunião,	  
pois	  consistem	  um	  ganho	  para	  a	  região.	  Aprovadas	  e	  licitadas,	  	  deverão	  ser	  acompanhadas	  
pelos	  conselheiros.	  Mas	  ressalvaram	  que	  para	  o	  próximo	  ano	  essa	  discussão	  seja	  feita	  com	  
mais	   antecedência	   para	   que	   a	   discussão	   possa	   ser	   aprofundada	   e	   qualificada	  
adequadamente.	   As	   obras	   indicadas	   e	   escolhidas	   foram	   aprovadas	   pelo	   pleno	   por	  
unanimidade.	  
	  
A	  coordenadora	  Ana	  Uchôa	  encaminhou	  a	  discussão	  dos	  demais	  pontos	  de	  pauta	  e	  afirmou	  
que	  eventuais	  inclusões	  e	  alterações	  acontecerão	  após	  os	  informes.	  
	  
Informes	  
1.	   Conselheira	   Vera	  Machado:	   Disse	   que	   foi	   surpreendida	   no	   dia	   9	   de	   junho	   de	   2014,	  
quando	  passava	  em	  frente	  à	  Prefeitura	  Municipal	  de	  São	  Paulo,	  por	  uma	  manifestação	  
de	  um	  ex-‐conselheiro	  (Sr.	  Cristiano	  Coronado),	  da	  conselheira	  Regiane	  Teixeira	  e	  de	  
cerca	  de	  outras	  5	  pessoas	  protestando	  contra	  o	  Subprefeito	  e	  afirmando	  que	  o	  CMP	  
do	  Butantã	  está	  a	  serviço	  de	  políticos.	  Acredita	  que	  se	  manifestar	  é	  um	  direito,	  mas	  
que	   criticar	   o	   conselho	   sem	   antes	   discutir	   a	   questão	   internamente	   não	   é	  
comportamento	  democrático;	  

2.	   Conselheiro	   Marcos:	   Informou	   que	   a	   Secretaria	   da	   Habitação	   interrompeu	   os	  
cadastros	  das	  famílias	  para	  a	  urbanização	  do	  Real	  Parque.	  Faltam	  ainda	  cerca	  de	  50	  
famílias	  e,	  se	  o	  cadastro	  não	  voltar	  a	  ocorrer,	  novos	  barracos	  surgirão	  e	  haverá	  uma	  
favela	   no	  meio	   da	   reurbanização;	   3.	   Conselheiro	  Manuel:	   	   Informou	   que	   as	   peruas	  
irregulares	  param	  nos	  pontos	  de	  ônibus	   atrapalhando	  o	   funcionamento	   e	   fluxo	  dos	  
mesmos.	  Pediu	  uma	  ação	  da	  SPTrans	  para	  evitar	  essas	  ocorrências.	  Pediu	  fiscalização	  
mais	  efetiva	  na	  COHAB	  Raposo	  porque	  há	  casas	  com	  4	  andares,	  serviços	  sujando	  a	  rua,	  
mato	  por	  todo	  lado;	  

3.	  Conselheira	  Ana	  Uchôa:	  Informou	  que	  houve	  feira	  de	  Saúde	  do	  Butantã	  e	  que	  a	  partir	  
do	   trabalho	   conjunto	   dos	   conselhos,	   principalmente	   do	   Conselho	   Gestor	   da	  
Supervisão	  Técnica	   de	   Saúde	   do	  Butantã,	   foi	   possível	   esclarecer	   o	   papel	   do	   CPM,	   a	  
importância	   do	   SAC	   nas	   denúncias.	   Propôs	   que	   o	   CPM-‐BT	   faça	   um	   exercício	   de	  
demandas	  no	  qual	  cada	  conselheiro	  fale	  das	  demandas	  básicas	  de	  sua	  região;	  
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4.	   Conselheiro	   Ivanildo:	   Pediu	   o	   apoio	   dos	   conselheiros	   para	   o	   abaixo-‐assinado	   para	  
revitalização	  e	   reativação	  do	  Clube	  Desportivo	  Municipal	  Prefeito	  Francisco	  Prestes	  
Maia	   (“CDC	   Campo	   do	   Rebouças”).	   Disse	   que	   no	   Jardim	   Colombo	   há	   um	   entulho	  
enorme	  e	  cerca	  de	  1,5m	  de	  água	  suja	  que	  precisam	  ser	  resolvidos;	  

5.	  Conselheira	  Lia:	  Pediu	  apoio	  às	  conquistas	  da	  Vila	  Nova	  Esperança;	  
6.	   Conselheiro	   Roldão:	   Informou	   que	   há	   uma	   denúncia	   de	   desmatamento	   no	   Parque	  
Previdência	  e	  propõe	  que	  os	  conselheiros	  do	  CADES	  convoquem	  a	  atual	  gestora	  para	  
uma	  reunião	  para	  explicação	  do	  acontecido;	  

7.	  Conselheiro	  Martins:	  Propôs	  a	  criação	  de	  um	  Grupo	  de	  Trabalho	  de	  Saúde;	  
8.	   Conselheiro	   Kato:	   Perguntou	   qual	   a	   função	   de	   cada	   membro	   da	   comissão	  
coordenadora	   (é	   esclarecido	   que	   haverá	   um	   rodízio	   nas	   funções	   decidido	  
internamente	  pela	  comissão)	  e	  sugeriu	  que	  a	  coordenação	  seja	  firme;	  

9.	   Conselheiro	   Pedro	   Fernando:	   Disse	   que	   a	   APRPP	   (Associação	   dos	   Proprietários	   do	  
Residencial	  Parque	  dos	  Príncipes)	  está	  sendo	  processada	  e	  obrigada	  a	  pagar	  aluguel	  
pela	  sede	  que	  ocupa	  há	  30	  anos	  e	  que	  isso	  fará	  com	  que	  ela	  seja	  fechada.	  Pediu	  que	  o	  
Conselho	  faça	  encaminhamentos	  a	  respeito.	  

	  
A	  coordenadora	  Ana	  Uchôa	  sugeriu	  que	  se	  faça	  a	  votação	  da	  pauta	  e	  o	  pleno	  decidiu	  pela	  
inclusão	  dos	  informes	  dos	  conselheiros	  Vera	  Machado,	  Marcos,	  Ivanildo	  e	  Pedro	  Fernando	  
na	  pauta	  de	  discussões	  e	  encaminhamentos.	  
	  
Aprovação	  da	  ata	  de	  22	  de	  maio	  de	  2014	  
A	  ata	   foi	   aprovada	  por	  unanimidade	   sem	   leitura	   (foi	   feita	   a	   leitura	  via	   email),	   desde	  que	  
sejam	  incorporadas	  todas	  as	  mudanças	  sugeridas,	  bem	  como	  as	  correções	  de	  ortografia.	  
	  
A	   reunião	   prosseguiu	   com	   a	   discussão	   e	   encaminhamento	   dos	   itens	   da	   pauta,	   sendo	  
adotada	   a	   proposta	   das	   conselheiras	  Ariela	   e	   Sônia	   de	   que	   após	   a	   discussão	  de	  um	   item	  
sejam	  decididos	  os	  encaminhamentos	  relativos	  ao	  mesmo.	  
	  
Código	  de	  Ética	  
A	  conselheira	  Martha	  Pimenta	  objetou	  que	  a	  discussão	  do	  código	  de	  ética	  não	  será	  possível,	  
visto	  que	  apenas	  os	  conselheiros	  do	  grupo	  de	  trabalho	  de	  ética	  têm	  a	  minuta	  do	  código.	  A	  
conselheira	   Carmen,	  membro	   do	   Grupo	   de	   Trabalho	   de	   ética,	   disponibilizará	   a	  minuta	   a	  
todos	   os	   demais	   conselheiros	   para	   que	   o	   CPM-‐BT	   possa	   efetuar	   a	   discussão	   na	   próxima	  
reunião.	   	  A	   conselheira	   Ana	   Uchôa	   informa	   que	   propôs	   em	   reunião	   do	   GT	   de	  
Ética	   	  sugestões,	   	  referentes	   ao	   funcionamento	   da	   Comissão	   Coordenadora	   e	   que,	   na	  
referida	  reunião	  foi	  decidido	  que	  comporiam,	  com	  algumas	  alterações,	  um	  	  Anexo	  II	  ao	  R.I.,	  
texto-‐sugestão	  que	  enviará	  a	  todos.	  
	  
Grupos	  de	  Trabalho	  
O	   conselheiro	   Martins	   se	   diz	   favorável	   a	   um	   GT	   da	   Saúde.	   A	   conselheira	   Beatriz	   disse	  
acreditar	   que	   não	   seja	   necessário	   criar	   um	  GT	  de	   saúde	   porque	   já	   existem	   conselhos	   de	  
saúde	  e	  o	  papel	  dos	   conselheiros	   é	   fazer	   a	  ponte	   e	   articulação	   com	  outros	   conselhos.	  Os	  
conselheiros	   Luiz	   Thomaz,	  Martha	   e	   Vera	  Machado	   afirmaram	   que	   o	   primeiro	   Grupo	   de	  
Trabalho,	   que	   trata	   das	   redes,	   fóruns	   já	   tem	   esse	   papel	   de	   interlocução	   e	   que	   terá	   a	  
responsabilidade	   de	   fazer	   reuniões	   transversais	   com	   os	   outros	   grupos.	   É	   preciso	  
considerar	  o	  que	  já	  existe,	  que	  temos	  alguns	  conselhos	  e	  grupos	  fortes	  e	  consolidados	  e	  que	  
devemos	  evitar	  sobreposições.	  O	  conselheiro	  Werner	  fez	  a	  leitura	  dos	  Grupos	  de	  Trabalho	  
definidos	  na	  reunião	  anterior	  (22	  de	  maio	  de	  2014)	  e	  passou	  para	  o	  pleno	  um	  papel	  com	  a	  
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lista	   dos	   GTs	   e	   seus	   membros	   já	   inscritos	   para	   que	   os	   conselheiros	   presentes	   se	  
inscrevessem	  ou	  retirassem	  seus	  nomes	  dos	  mesmos.	  
	  
Mudanças	  na	  Subprefeitura	  
Os	   conselheiros	   Roldão	   e	   Aparecido	   concordaram	   que,	   por	   ser	   o	   CPM	   um	   conselho	  
consultivo,	  as	  mudanças	  de	  cargos	  devem	  passar	  por	  ele.	  A	  conselheira	  Vera	  Machado	  disse	  
que	   essa	   não	   seja	   uma	   capacidade	   do	   CPM	   e	   que	   achava	   que	   os	   conselheiros	   deveriam	  
cobrar	  demandas	  e	  sua	  execução,	  sem	  entrar	  nas	  questões	  da	  estrutura	  governamental.	  A	  
conselheira	  Martha	   lembrou	  que	  houve	  um	  caso	  parecido	  relacionado	  à	  Solange	  Sanchez,	  
técnica	   reconhecida	   no	   Butantã	   e	   que	   a	   reação	   foi	   forte,	   tendo	   sido	   encaminhado	   um	  
documento	   da	   Rede	  Butantã	   para	   a	   Secretaria	   pedindo	   esclarecimentos.	   Os	   conselheiros	  
Ivanildo	  e	  Ana	  Aragão	  pediram	  que	  o	  conselho	  se	  manifeste	  politicamente.	  A	  conselheira	  
Ariela	  propôs	  que	  seja	  escrito	  um	  documento	  protocolado	  junto	  ao	  Prefeito	  e	  às	  Secretarias	  
de	   Governo	   e	   de	   Relações	   Governamentais	   pedindo	   que	   o	   conselho	   seja	   respeitado	   e	  
consultado	   quando	  mudanças	   forem	   consideradas.	   O	   encaminhamento	   foi	   aprovado	   por	  
unanimidade	  e	  a	  conselheira	  Ariela	  fará	  a	  redação	  do	  documento	  e	  enviará	  para	  o	  Conselho	  
via	  email	  para	  complementações.	  
	  
Manifestação	  em	  frente	  à	  PMSP	  
O	  Conselho	  se	  colocou	  preocupado	  com	  a	  afirmação	  de	  que	  ele	  representa	  interesses	  
políticos.	  A	  conselheira	  Vera	  Machado	  relatou	  com	  detalhes	  como	  passou	  em	  frente	  à	  PMSP	  
rumo	  a	  uma	  reunião	  no	  centro	  e	  viu	  a	  manifestação,	  as	  faixas	  e	  o	  ex-‐conselheiro	  Cristiano	  e	  
a	  conselheira	  Regiane	  Teixeira.	  Explicou	  que	  quando	  retornou	  da	  reunião	  (cerca	  de	  1	  hora	  
e	  30	  minutos	  depois)	  alguns	  manifestantes	  haviam	  subido	  para	  um	  encontro	  com	  
representantes	  da	  Prefeitura.	  Os	  conselheiros	  concordaram	  que	  se	  manifestar	  seja	  um	  
direito,	  desde	  que	  não	  em	  nome	  de	  outros	  e	  não	  sem	  antes	  efetuar	  uma	  discussão	  interna.	  
A	  conselheira	  Lia	  disse	  acreditar	  que	  essa	  não	  seja	  a	  maneira	  correta	  de	  se	  manifestar.	  O	  
conselheiro	  Tom	  Reyes	  afirmou	  que	  é	  amigo	  do	  Cristiano,	  mas	  que	  não	  estava	  lá	  e	  não	  
aprova	  a	  atitude.	  As	  conselheiras	  Beatriz	  e	  	  Ana	  Uchôa	  são	  de	  opinião	  de	  que	  enquanto	  o	  
episódio	  Cristiano	  Coronado	  não	  ficar	  suficientemente	  elaborado,	  tanto	  para	  o	  grupo,	  
quanto	  para	  o	  ex-‐conselheiro	  em	  questão,	  o	  assunto	  será	  	  	  recorrente	  entre	  nós.	  A	  
conselheira	  Sônia	  apontou	  que	  a	  conselheira	  Regiane	  Teixeira,	  citada	  no	  ocorrido,	  não	  mais	  
se	  encontra	  na	  reunião.	  Os	  conselheiros	  Marcos,	  Beatriz	  e	  Sônia	  afirmam	  acreditar	  que	  a	  
questão	  do	  ex-‐conselheiro	  Cristiano	  Coronado	  deva	  ser	  superada	  e	  que	  o	  CPM-‐BT	  cobre	  
uma	  postura	  honrada	  e	  respeitosa	  da	  conselheira	  Regiane	  Teixeira.	  Dizem	  que	  a	  
conselheira	  deveria	  se	  colocar	  no	  coletivo	  e	  parece	  não	  querer	  enfrentar	  o	  Conselho	  e	  que	  o	  	  
Conselho	  deve	  convocá-‐la	  para	  responder,	  se	  explicar	  e	  discutir	  o	  assunto	  com	  o	  CPM-‐BT.	  E,	  
eventualmente,	  o	  caso	  será	  encaminhado	  para	  uma	  comissão	  de	  ética.	  A	  conselheira	  
Martha	  afirmou	  que	  o	  ex-‐conselheiro	  Cristiano	  está	  servindo	  de	  bucha	  de	  canhão.	  Disse	  que	  
ele	  não	  era	  o	  problema,	  ele	  foi	  quem	  se	  expôs	  e	  por	  isso	  que	  o	  nome	  dele	  sempre	  vinha	  a	  
tona	  (por	  isso	  a	  expressão	  “bucha	  de	  canhão”).	  Porém,	  outros	  conselheiros,	  que	  não	  se	  
manifestam	  dentro	  das	  reuniões	  do	  Conselho,	  de	  forma	  crítica	  e	  construtiva,	  dizendo	  de	  
fato	  que	  não	  concordam	  com	  determinado	  posicionamento	  do	  conselho	  para	  dessa	  
maneira	  contribuir	  de	  forma	  democrática	  para	  o	  bom	  andamento	  do	  grupo,	  acabam	  se	  
manifestando	  por	  fora,	  de	  maneira	  pouco	  transparente	  e	  destrutiva.	  Sendo	  que,	  ao	  tempo	  
que	  poderiam	  estar	  acrescentando	  dentro	  do	  Conselho,	  ao	  manifestarem	  os	  seus	  
descontentamentos,	  passam	  a	  reunião	  com	  cara	  de	  paisagem	  e	  falam	  mal	  por	  fora.	  Uma	  
conselheira,	  por	  exemplo,	  estava	  no	  ato	  e	  havia	  outros	  conselheiros	  em	  outros	  atos	  que	  
também	  criticaram	  o	  CPM-‐BT,	  bem	  como	  demais	  conselheiros	  individual	  e	  pessoalmente.	  
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Esses	  conselheiros	  agiram	  de	  forma	  dissimulada	  e	  usam	  a	  figura	  do	  Cristiano	  para	  se	  
esconder.	  Pediu	  que	  os	  conselheiros	  se	  manifestem	  nas	  reuniões,	  mesmo	  que	  isso	  gere	  
discussões	  e	  discordâncias.	  Também	  sugeriu	  que	  a	  Comissão	  Coordenadora	  escreva	  à	  
Secretaria	  Municipal	  de	  Relações	  Governamentais	  informando	  que	  a	  manifestação	  
realizada	  no	  dia	  9	  de	  junho	  não	  foi	  discutida	  ou	  aprovada	  pelo	  CPM-‐Butantã.	  

Encaminhamentos	  dos	  casos	  apontados	  nos	  informes	  
A	  conselheira	  Martha	  sugeriu	  que	  o	  conselho	  encaminhe	  as	   três	  questões	  acompanhando	  
de	  perto	  e	  que	  conselheiros	  sejam	  voluntários	  para	  acompanhar	  e	  elaborar	  documentos	  e	  
encaminhamentos	  práticos.	  	  

1.	  CDC	  –	  Jardim	  Colombo:	  Conselheiros	  Ana	  Aragão,	  Lia,	  Solange	  e	  Ivanildo;	  	  
2.	  Real	  Parque:	  Conselheiros	  André,	  Beatriz,	  Carmen	  e	  Marcos;	  
3.	  Parque	  Previdência:	  Conselheiros	  Ana	  Aragão,	  Roldão,	  Ariela,	  Martha	  e	  Marcia;	  
4.	  APRPP:	  Conselheiros	  Manuel	  e	  Pedro	  Fernando.	  

	  
Próxima	  Reunião	  Ordinária	  
O	  pleno	  decidiu	  por	  maioria	  realizar	  a	  próxima	  reunião	  no	  dia	  3	  de	  julho	  de	  2014,	  quinta-‐
feira,	  às	  19	  horas	  e	  30	  minutos,	  sendo	  da	  conselheira	  Ana	  Aragão	  o	  voto	  contrário	  à	  data.	  A	  
pauta	  sugerida	  para	  a	  próxima	  reunião	  é:	  
1.Capítulo	  de	  Ética;	  
2.	  Articulação	  e	  funcionamento	  dos	  Grupos	  de	  Trabalho;	  
3.	  Organograma	  e	  funcionamento	  da	  Subprefeitura	  (orçamento,	  obras	  etc.);	  
4.	  Levantamento	  de	  demandas	  e	  identificação	  de	  prioridades	  e	  encaminhamentos.	  

	  
A	  reunião	  foi	  encerrada	  às	  22	  horas	  e	  20	  minutos.	  
	  
Assina	  esta	  ata	  como	  secretária	  a	  conselheira	  Marcia	  Sandoval	  Gregori.	  
	  

MSG	  
	  
	  

 


